
REPORTE DE ACTIVIDADES SEPTIEMBRE 2020 

PRESIDENTA MUNICIPAL  

 

• Presidí la Sesión Extraordinaria #21 de Ayuntamiento, en la que se les dio 

Nombramiento a la Encargada de Hacienda Municipal y Contralora). 

• Atendí una Reunión con El Doctor Hirineo, Secretario Académico del CUCSUR.  

• Con el Apoyo de la Dirección de Comunicación Social, Realizamos un video 

informativo en tema de alumbrado público. 

• Estuve presente de manera virtual en la Reunión de la Red de Municipio Saludable 

y Consejo de Salud, Región Sanitaria VII en la Ciudad de Autlán. 

•  Me reuní con Directora del Instituto Municipal de la Mujer, para trabajar en el 

proyecto de Albergues para IMM. 

• Cita con las chicas para el Proyecto Barrios de Paz.  

• Me reuní con Directora de Cultura y Maestro Daniel Flores Regalado para iniciar la 

planeación del Evento de entrega de Edificio para Escuela de Artes.  

• Atendí reunión en la que se dio continuidad al Proyecto de la Unión de 

Comerciantes.  

• En colaboración con la Dirección de Comunicación Social, realizamos grabaciones 

del vídeo de Informe de Gobierno.  

• Atendí Reunión para dar continuidad con el evento de Inauguración de la Escuela 

de Artes con la Dirección de Cultura. 

• Atendí un asunto Pendiente de Presidencia.  

• Se realizó una Auditoría Archivística.  

• INAUGURACIÓN DE ESCUELA DE ARTES DE LA U DE G, EN LA QUE REALIZAMOS LAS 

SIGUIENTES ACTIVIDADES: 

- Realicé el Acto Protocolario de Entrega de llaves al Rector de la Universidad de 

Guadalajara, Ricardo Villanueva Lomelí y a la Rectora del CU Costa Sur Dra. Lilia 

Victoria Oliver Sánchez.  

- Se realizó el Corte de Listón de la Escuela de Artes.  

• Por medio de llamada Telefónica estuve en contacto con el Dr. Jesús para atender 

el tema de Cambio de Director del Hospital. 

• Se concluyó con el tema del Vídeo de Informe de Gobierno. 

• Realicé una Visita a la Ciudad de Guadalajara a Instancias Gubernamentales en: 

Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural y Dirección General del Centro SCT 

Jalisco con el Ing. Ernesto Rubio Ávalos. 



• Atendí una cita en el Centro de Control y Confianza, para recibir resultados de 

Evaluación en el mismo tema. 

• Estuve presente por medio virtual en la Conferencia “Transformación de Conflictos 

para construir Seguridad y Convivencia Pacífica” 

• Atendí cita con personal del Área de Catastro. 

• Tuve una Reunión con La Lic. Nelly López Mardueño, Jurídico Municipal. 

• Realicé la entrega de Uniformes y equipo de trabajo a encargados de Parques y 

Jardines en las Instalaciones de la antigua Presidencia.  

• Se llevó a cabo la Sesión Extraordinaria #23 donde se trató asunto de la Secretaría 

de Desarrollo Económico, y estuvo presente el Director de Promoción Económica, 

Héctor Sierra, para exponernos el tema.  

• Acudí a la Entrega de Despensas que se otorgaron en DIF Municipal, mismas que 

fueron donadas por COPPEL. 

• Atendí una cita con la Lic. Edith de Procuraduría Agraria. 

• Atendí Cita con Directora de Desarrollo Urbano, para ver temas de Títulos de 

Propiedad de Marbella Flores Preciado.  

• Se llevó a cabo la transmisión del Informe de Gobierno.  

•  Asistí a Reunión con el Consejo Coordinador de Mujeres Empresarias. 

• Se llevó a cabo el Informe del DIF. 

• Recibí a Ciudadanos que agendaron Agenda para tratar asuntos personales. 

• Estuve presente en El Taller de Inconformidades. 

• Se llevó a cabo una reunión de Seguridad Pública  

• Sostuve una reunión con Subdirector de Obras Públicas, Encargada de Hacienda y 

Síndico Municipal. 

• Atendí a la Jefa de Recursos Humanos para atender asuntos del área en mención. 

• Con el Director de Desarrollo Rural chequé asunto de Apoyos de la Secretaría de 

Agricultura y Desarrollo Rural. 

• Atendí Cita con Oscar Ponce de JIRA.  

• Se llevó a cabo una Reunión en la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural.  

• Atendí cita con Auditoria del Estado. 

• Recepcioné Audiencias de ciudadanos que agendaron cita. 

• Tuve una cita con el Secretario General de Gobierno. 

• Se llevó a cabo una Reunión con Comité de COVID, y posteriormente dimos inicio a 

la Sesión #42 de Cabildo.  

• Atendí a Ciudadano Salvador Villanueva para tratar asuntos del tema de 

Gasolineras. 

 



 


